

高校生との交流会 [10月6日(火)・13日(火)・20日(火)・27日(火)]

今年の交流会も6日で一巡し、生徒さんは13日から2回目の訪問となりました。その中で生徒の皆さんがあげた内容で交流会の進行を行い、歌をうたったりゲームをして親交を深めさせていただきました。入居者様も生徒さんも大分緊張感が取れて気軽に会話を楽しんでいました。帰り際には、記念撮影や握手をして外まで見送り「元気でね!また来てね!がんばってね~」と声をかけ、見送った後に「いや~元気もらったわあ~」「若い子達とああやるのも若返つていいね!」と、話されていました。



お誕生日おめでとうございます

10月6日 さん



80歳のお誕生日

この日は藤高生さんが訪ね、たくさんの方と誕生日の曲を歌うと、とても穏やかな表情で聴いていました。色紙を見て「ただ、うれしいだけ(色紙を指さし)これが■、こっちは娘・・・」と話され、おやつの後も色紙が気になり見ていました。居室でプレゼントを開け「あらークッキーだ~!」と、ニッコリ笑顔で喜んでいました。

10月30日 さん



87歳のお誕生日

いつも物静かなさんは、お祝いの歌やプレゼントに手を合わせ「ありがとうございます!」と感謝の気持ちを素直に表していました。何か願いはありますか?とスタッフに聞かれ「何もありませんね。」と明るい言葉で話されていました。プレゼントを開くと「あらーいいですね。」と言われ、花柄の服を胸に当てて気に入られているようでした。



体育の日 秋のミニ運動会 [10月12日(月)]

この秋も大優勝旗を賭けてユニット対抗の運動会を開催しました。的当てゲームでは「当たったの?あんまり投げられんからさ~」と控えめに言われながらも勝気な思いが伝わってくる方や、楽しみながら「アラ~!先生良かったわ~!」とニコニコされる方、すべて的に当たり「当たった~!!」と景品を手にして「いや~重たい!」と満足げな方など様々です。感想を聞くと「たまにこんな楽しいね!」「案外うまく出来ないね!」と話されていました。今回は恒例になっていたパン食い競争はありませんでしたが、おやつにアンパンを食べて頂くと「甘くておいしいよ~!どこのなの?」「美味しいぞ~!」と喜ばれています。今回の大優勝旗はBユニットが持ち帰っています。

秋の火災避難訓練 [10月14日(水)]

日中想定の火災避難訓練を行いました。先月は各ユニット一人勤務を想定した訓練を7回行いましたが、今回は日中想定なのでたくさんのスタッフで互いに協力し合い、いかにスムーズに入居者様に避難していただくかを考えて手順の確認をしています。地域の方にも参加していただき入居者様の避難後の見守りをお願いしております。入居者様の避難先は、安全な身柄の確保として車の中に入っていた



幼稚園児の皆さんとの交流会 [10月29日(木)]

今年も旭川藤幼稚園の園児の皆さんが来てくれました。今回来てくれたのは、今の春入園して半年の年少さんです。入居者様は、歌やお遊戯を披露してくれる暖かな眼差しで見つめられ、皆さんが感じる嬉しくてかわいくてたまらない様子が手に取るように伝わってまいります。子供達が前に来ると手を伸ばし「何才なの?」「3歳なんだね~!」と声をかけ、手を握られ手をゆすり、満面の笑顔です。「24人もいる!」「どうしてあ



施設長コラム

入居者様とスタッフがいっしょに行っていたフラワーロードの花の手入れが10月18日に花抜きをして終了しました。この日も、地域の方と一緒に作業を行い、合わせてホームの畑にも植えていた花

も抜き、その他畑の片づけを行いました。畑大臣や案山子管理者などが先頭に立ち、苗作りや草取りを入居者様とスタッフが行い、年々段取りも良くなり、この日はガッちり作業をすることもなく、花を抜いて少し片づけて、あと

はゆっくりおやつを食べて作業が終っております。例年と比べ作柄は少し不作気味でしたが、そこそこ収穫が出来て、楽しみながら良い作業が出来たようです。その中でトマトがよくなり楽しませてくれました。また、楽しみ

にしているスイカは不作で大小15個ほど実を付けましたが、カラスに半分くらい突かれて入居者様スタッフがとても残念がっておりました。ともあれ、ひと夏楽しみを与えてくれた畑とフラワーロードに感謝です!